

	<i>Perusahaan dan Kualitas Website terhadap Tingkat Kepercayaan Konsumen dalam Bertransaksi secara Online (studi pada Konsumen Ongisnadestor e.com)”</i>	secara parsial dan simultan terhadap tingkat kepercayaan konsumen dalam bertransaksi secara online	kepercayaan konsumen dalam bertransaksi secara online	bertransaksi secara online dapat dipengaruhi oleh reputasi perusahaan dan kualitas website. Sedangkan penelitian sekarang memilih fokus bahwa <i>trustmuzakkī</i> dalam smenyalurkan zakat, infaq dan shodaqoh dapat dipengaruhi penggunaan teknologi sistem informasi manajemen BAZNAS (SIMBA) dan citra lembaga pengelola zakat
3.	Jurnal Rizki Wijayanto, at al, Universitas Brawijaya, Malang tahun (2012), dengan judul, <i>“Pengaruh Perubahan Citra PT. Pertamina terhadap Kepercayaan pada Pelayanan SPBU”</i>	Mengetahui perubahan citra PT Pertamina berpengaruh terhadap kepercayaan pada pelayanan SPBU	Perubahan citra PT Pertamina berpengaruh signifikan terhadap kepercayaan pada pelayanan SPBU	Penelitian ini memiliki fokus bahwa kepercayaan pada pelayanan SPBU dipengaruhi oleh perubahan citra PT Pertamina. Sedangkan penelitian sekarang memilih fokus bahwa <i>trustmuzakkī</i> dalam

				menyalurkan zakat, infaq dan shodaqoh dapat dipengaruhi penggunaan teknologi sistem informasi manajemen BAZNAS (SIMBA) dan citra lembaga pengelola zakat
4.	Jurnal Ekonomi Manajemen dan Bisnis, Volume 1 Nomor 2, Yusrina, Fakultas Ekonomi Universitas Abulyatama, Aceh tahun (2013), dengan judul, <i>“Peranan Citra Perusahaan terhadap Kepercayaan Nasabah Bank BRI Cabang Banda Aceh”</i>	Mengetahui peranan citra perusahaan berpengaruh terhadap kepercayaan nasabah Bank BRI Cabang Aceh	Citra perusahaan berpengaruh positif terhadap kepercayaan nasabah Bank BRI Banda Aceh.	Penelitian ini memiliki fokus bahwa kepercayaan nasabah dapat dipengaruhi oleh citra perusahaan. Sedangkan penelitian sekarang memilih fokus bahwa <i>trustmuzakkī</i> dalam menyalurkan zakat, infaq dan shodaqoh dapat dipengaruhi penggunaan teknologi sistem informasi manajemen BAZNAS (SIMBA) dan citra lembaga pengelola <i>zakat</i>
5.	Jurnal Administrasi Bisnis (JAB) Volume 3	Mengetahui citra perusahaan berpengaruh	Citra perusahaan berpengaruh signifikan terhadap kepercayaan dan	Penelitian ini memiliki fokus bahwa kepercayaan

2. H_0 = Citra lembaga tidak berpengaruh terhadap *trustmuzakkī* dalam menyalurkan zakat, infaq, dan shodaqoh di Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kota Mojokerto.

H_1 = Citra lembaga berpengaruh terhadap *trustmuzakkī* dalam menyalurkan zakat, infaq, dan shodaqoh di Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kota Mojokerto.

3. H_0 = Penerapan teknologi sistem informasi manajemen BAZNAS (SIMBA) dan citra lembaga tidak berpengaruh secara simultan terhadap *trustmuzakkī* dalam menyalurkan zakat, infaq dan shodaqoh di Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kota Mojokerto.

H_1 = Penerapan teknologi sistem informasi manajemen BAZNAS (SIMBA) dan citra lembaga berpengaruh secara simultan terhadap *trustmuzakkī* dalam menyalurkan zakat, infaq dan shodaqoh di Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kota Mojokerto.